

## Grande école du numérique : 151 nouvelles formations labellisées dont une à l'UHA, l'UBO et Lille 1

Paris - Publié le mercredi 10 mai 2017 à 15 h 22 - Actualité n° 93100

151 nouvelles formations viennent d'être labellisées "Grande école du numérique" et plus de 4,5 M€ ont été accordés « pour accompagner l'émergence de ces formations aux métiers de demain », dans le cadre du deuxième appel à labellisation, annonce la Grande école du numérique, le 10/05/2017. Parmi elles, neuf sont proposées par des établissements d'enseignement supérieur :

- le Deust technicien des médias interactifs et communicants, de l'Université de Bretagne Occidentale ;
- la formation technicien supérieur de support en informatique, d'ENI Ecole Informatique (à Quimper et Niort) ;
- la formation UHA 4.0, de l'Université de Haute Alsace ;
- la formation Développeur/se web, de ADPS Formation et Groupe ESC Troyes ;
- le Deust maintenance et infrastructures de réseaux, de l'Université Lille 1 ;
- la formation DevOps Open Source / Logiciel Libre, de l'EPSI ;
- la licence professionnelle web applications mobiles, de l'Université de Cergy-Pontoise ;
- la formation chef de projet marketing internet et conception de site, de l'EGC Martinique ;
- la formation Opérateur Numérique, de l'IUT de la Guadeloupe.

Avec ces nouvelles formations ce sont plus de 400 cursus qui sont labellisés.

Par ailleurs, la Grande école du numérique indique qu'elle présentera son rapport d'activité le 30/05/2017. Elle annoncera à cette occasion la composition de son comité d'orientation, « constitué de personnalités de l'écosystème numérique, qui aura pour mission de proposer les futurs axes stratégiques de la Grande école du numérique ».

La Grande école du numérique a été lancée en septembre 2015. Elle a pris la forme d'un GIP dont la convention constitutive a été signée le 03/10/2016. La GEN est financée par des fonds du PIA (15 M€) et a soutenu financièrement et labellisé 268 formations auxquelles s'ajoutent les 151 annoncées le 10/05/2017. Comme l'indiquait sa directrice, Samia Ghazlane, à News Tank le 29/03/2017, la 2<sup>e</sup> vague de labellisation s'est déroulée en trois sessions. La GEN compte 5 000 apprenants sur un objectif de 10 000.

## Grande Ecole du Numérique



Statut : GIP, 17 membres fondateurs

Date de création : 17/09/2015

Directrice : Samia Ghozlane

Président : Stéphane Distinguin

Objectif : par la labellisation de formations, permettre le plein développement d'apprentissages innovants aux métiers du numérique pour favoriser l'insertion professionnelle des jeunes sans emploi ni formation. Le gouvernement espère former 10 000 personnes aux métiers du numérique d'ici 2017.

Chiffres clés :

- 15 M € de financements d'amorçage pour les formations labellisées (sur PIA)
- 1,4 M € de budget de fonctionnement
- 12 ETP prévus en 2017
- 268 formations labellisées

Fiche n° 4143, créée le 01/06/16 à 09:36

© News Tank 2017 - Code de la propriété intellectuelle : « La contrefaçon (...) est punie de trois ans d'emprisonnement et de 300 000 euros d'amende. Est (...) un délit de contrefaçon toute reproduction, représentation ou diffusion, par quelque moyen que ce soit, d'une oeuvre de l'esprit en violation des droits de l'auteur. »